

SINOVAC BIOTECH (NASDAQ: SVA)

06/07: SINOVAC: Cotización suspendida indefinidamente e incertidumbre en cuanto a las nuevas variantes de Covid-19.

Sinovac Biotech Ltd.: (NASDAQ: SVA)

Compañía biofarmacéutica china, fundada en el año 2001. La empresa hace foco en la investigación, desarrollo y comercialización de vacunas contra enfermedades infecciosas. Tiene en su haber el desarrollo de vacunas para la hepatitis A y B, influenza estacional, gripe porcina y gripe aviar, entre otras.

CoronaVac: Es la aplicación de Sinovac Biotech contra el Covid-19

La compañía es parte integrante de acuerdos de colaboración con:

- GlaxoSmithKline Biologicals SA, para el desarrollo de vacunas combinadas contra el sarampión dentro del mercado chino.
- Tianjin Cansino Biotechnology Inc., para el desarrollo de una vacuna contra el neumococo.
- Instituto Butantan: Para avanzar en los testeos clínicos de *CoronaVac*.

El estado chino tiene interés directo en Sinovac a través de la Universidad de Pekín, dueña de *SinoBioWay*, que posee aproximadamente el 13% de la empresa farmacéutica.

Las acciones de Sinovac se encuentran momentáneamente suspendidas para la compra fuera de los Estados Unidos, por lo que no es posible que los inversores internacionales participen de la empresa en su lucha contra el Covid-19, lo que sí sería posible en el caso de las farmacéuticas competidoras. Esta medida se mantiene desde febrero de 2019, momento en que el Nasdaq solicitó información adicional a la compañía, que ya había retrasado la presentación de sus estados financieros.

En la fecha en que se suspendió la cotización de Sinovac Biotech, las acciones cotizaban a US\$6.47, lo que le otorgaba a la compañía un valor de mercado de US\$460 millones. Según analistas especializados, para el mes de abril de este año, el valor actualizado hubiera rondado los US\$3.3 mil millones, por lo que, en caso de regularizar su situación, las acciones valdrían muy por encima de los últimos registros.

La empresa salió a cotizar en EEUU a través de una fusión inversa. En una fusión inversa, una empresa privada activa toma la dirigencia y se fusiona con una empresa pública inactiva. Este proceso puede demorar desde unas semanas hasta aproximadamente cuatro meses, a diferencia del IPO tradicional que puede extenderse hasta por 12 meses y ser aún más costoso. Es así que, las fusiones de este tipo permiten a los propietarios privados retener un mayor control sobre la otra compañía.

SVA no obtuvo buenos resultados durante los primeros años, pero recibió fondos del gobierno chino para continuar con el desarrollo e investigación de sus vacunas.

Últimas noticias acerca de las vacunas de Sinovac:

Tailandia lleva administrando la vacuna de Sinovac a la mayoría de sus trabajadores de salud. En las últimas horas se filtró información del ministerio de salud local en el que se solicitaba la aplicación de alguna dosis de vacuna con RNA mensajero al personal sanitario. En las redes sociales, incluso fue tendencia un tuit que solicitaba la vacuna de Pfizer para este grupo de trabajadores.

Las autoridades decidieron hacer caso omiso, ya que suponían que la medida sería dudar de la eficacia de las vacunas de Sinovac.

Estudios realizados en Tailandia demostraron que las dos dosis de Sinovac lograban un 95% de eficacia en la reducción de la mortalidad y los síntomas severos. La investigación demostró que Sinovac lograba entre un 71 y un 91% en combatir la infección de la variante *Alfa*.

Expertos de la Organización Mundial de la Salud concluyeron que la vacuna de Sinovac es eficaz en la prevención del Covid-19 en adultos de más de 60 años, pero no sumaron información relevante acerca de la posibilidad de efectos adversos de gravedad.

A diferencia de las vacunas occidentales, *Coronovac* se basa en el virus inactivo. Una de las ventajas principales reside en la capacidad de poder ser transportada y refrigerada a temperaturas más elevadas y sin tanta precaución en los traslados.

Interrogantes frente a las nuevas variantes y la efectividad de las vacunas:

La variante *Delta* del virus Covid-19 estaría impactando gravemente aún en países con altas tasas de población vacunada. El ministro de salud israelí, uno de los países que había abandonado la utilización del barbijo en su vuelta a una aparente normalidad, confirmó que la variante *Delta* impactó de manera drástica en el programa de vacunación local y que la vacuna de Pfizer logró una efectividad del 64% en lo que a la variante Delta refiere.

Israel fue uno de los países que utilizó principalmente las vacunas de Pfizer y su socio alemán BioNTech. Esa vacuna es de tecnología ARN mensajero, al igual que la de Moderna y cuenta también con autorización dentro de Estados Unidos.

Los interrogantes se extienden a las demás vacunas chinas, como ser la de Sinopharm. Según la Organización Mundial de la Salud, los ensayos muestran que Sinopharm y Sinovac tienen menor eficacia contra el virus que las vacunas de ARN mensajero. La eficacia de Sinopharm tanto para enfermos sintomáticos como hospitalizados, se estimó en un 79%, mientras que Sinovac logró un 50% de eficacia. En tanto, Pfizer/BioNTech y Moderna cuentan con una efectividad superior al 90% contra el Covid-19 sintomático, según datos de la Organización Mundial de la Salud

Desempeño de las principales biofarmacéuticas competidoras de SVA

Pfizer Inc.: PFE -1.11%, último mes 0.77%, último año 20.18%
Moderna: MRNA -0.41%, último mes 6.27%, último año 294.49%
AstraZeneca PLC: AZN -1.46, último mes 6.21%, último año 10.72%
Johnson & Johnson: JNJ: -0.60%, último mes 1.90%, último año 17.48%
BioNTech SE: BNTX -4.69%, último mes -10.35%, último año 225.90%

Karina Rava - Rava Bursátil
25 de mayo 277 Piso 5 (C1002ABE) C.A.B.A.
Tel: (011) 4343-9421
karinarava@rava.com
www.rava.com

La información contenida en el presente informe ha sido elaborada por Rava Bursátil S.A.. El mismo es proporcionado sólo con fines informativos, a pesar de que se efectuó con el debido cuidado para no brindar información falsa ni engañosa al momento de su difusión. Asimismo, este informe no constituye oferta, sugerencia, ni recomendación para vender o comprar acciones o títulos valores. Su objeto es ilustrar y servir de elemento comparativo a los inversores sobre la evolución de los mercados. Rava Bursátil S.A. no se responsabiliza ni por la exactitud o integridad de los mismos, ni por los eventuales daños patrimoniales que provoquen decisiones basadas en dichos informes.